
2013 年度 ㈱ジェイコムウエスト和泉・泉大津局  
放送番組審議委員会 議事録 

 
Ⅰ．日時・・・2014 年 4 月 15 日 14：00～15：00 
Ⅱ．場所・・・㈱ジェイコムウエスト和泉・泉大津局 4 階会議室 
Ⅲ．出席者・・・【委員】7 名 
        中塚 利彦 
        東 忠男 
        川口 隆 
        河越 悦生 
        水野 弘 
        杉山 毅 
        浜田 千秋 
                               （順不同、敬称略） 
        【事務局】6 名 
        原 清（局長） 
        内藤 昇（管理部長） 
        宇野 紀史（和泉センター長） 
        中村 甫（管理部） 
        松原 寛樹（関西メディアセンター） 
        井口 和彰（関西メディアセンター） 
         
Ⅳ．記録者・・・榎本 信康 
Ⅴ．議事及び議決内容 

（1） 開会の挨拶（委員長中塚） 
  

（2） 局長の挨拶（原） 
 

（3） 加入状況の報告（内藤） 
・ ケーブルテレビの視聴可能世帯数状況の報告 
・ 当社サービスの加入状況の報告 

 
 
  （4）新サービスの報告（宇野） 

・ 新サービスの紹介 
・ プロモーション関連の報告 

http://www.pdfcomplete.com/cms/hppl/tabid/108/Default.aspx?r=q8b3uige22


（5）コミュニティチャンネルについての報告（松原） 
    ・昨年放送したコミュニティチャンネルをダイジェスト版で放映 
 
  （6）質疑応答 

【委員】 
   『解約について。他社への切替は価格的なものか？TV 離れなのか？』 
  【事務局】 
   『たしかに TV 離れはある。インターネットの動画配信、YouTube 等に移行してい

ると思われる。』 
 
  【事務局】 
   『コミュニティーチャンネルでは街歩き的（街ブラ）番組が多くないか？』 
 
  【委員】 
   『地域のお店を紹介する番組は非常に良い。自分も行ってみたくなる。歴史的な番

組で神社仏閣などを特集するのが良いのではないか。』 
 
 

以上 
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